

Des victimes du conflit armé colombien arrivent à Cuba aujourd'hui



Bogota, 9 septembre (RHC- Telesur)-Le second groupe de victimes du conflit colombien , arrive aujourd'hui à Cuba pour participer aux dialogues de paix entre des représentants du gouvernement de Juan Manuel Santos et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple, les FARC-AP.

Une commission de l'ONU, participera à la seconde rencontre entre les victimes du conflit et les FARC-AP dans le but de lui donner de la fluidité.

La guerre interne dans ce pays sud-américain a fait presque 5 millions de déplacés et plus de 600 000 morts en environ 50 ans.

Depuis novembre 2012, le gouvernement et les FARC-AP ont installé à Cuba une table de dialogue basée sur un agenda à cinq points . Des accords partiels ont été obtenus dans trois des points, ceux concernant la participation politique, le développement rural et les drogues ou cultures illicites.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33099-des-victimes-du-conflit-arme-colombien-arrivent-a-cuba-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba